



AMERICAN NATIONAL CATHOLIC CHURCH

Carta de Acción de Gracias del Obispo Presidente de la Iglesia Católica Nacional Americana

En el nombre del Padre, y del +Hijo, y del Espíritu Santo.

A todo el Pueblo de Dios, Seminaristas, Consultantes, y Clero de la Iglesia Católica Nacional Americana,

Gracia y paz a ustedes de parte de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo.

Al reunirnos en esta temporada de Acción de Gracias, les escribo con un corazón lleno de gratitud por su inquebrantable dedicación a proclamar el amor extraordinario e inclusivo de Dios a través de Jesucristo. Verdaderamente, como proclamó San Pablo: "¡Gracias a Dios por su don inefable!" (2 Corintios 9:15). El don de encontrarnos como comunidad de fe dedicada a testimoniar los valores del Reino.

Cada uno de ustedes—ya sea que sirvan como clero, estén discerniendo un llamado al ministerio, o vivan su fe como laicos—juega un papel integral en la misión de la ICNA. Sus oraciones, servicio y apoyo han sido invaluable para hacer de nuestra Iglesia un faro del amor y la compasión de Dios en el mundo. A través de su compromiso, encarnan el llamado a amarnos unos a otros y a extender la bienvenida de Cristo a todos, para experimentar el amor de Dios que está en el corazón de nuestra fe católica.

En este Día de Acción de Gracias, unámonos en un espíritu de profunda gratitud por las muchas bendiciones que Dios nos ha concedido: el don de nuestra fe, los lazos de nuestra comunidad y el privilegio de servir, como nos recuerda Santa Teresa de Ávila, siendo Sus manos y pies en el mundo.

Les invito a celebrar esta acción de gracias con nosotros asistiendo a nuestra Misa de Acción de Gracias este Jueves 28 de Noviembre a las 10:00 A.M. en la Parroquia Catedral de San Francisco de Asís. El servicio será transmitido en vivo por www.Facebook.com/stfranciscnj. Juntos, demos gracias y consagremos este día a Dios con oración y alegría.

Reflexionemos también sobre las inspiradoras palabras de Santa María Eufrosia Pelletier, quien nos recuerda que: "La gratitud es la memoria del corazón." Que esta verdad nos guíe mientras recordamos y valoramos las gracias que hemos recibido. Que esta gratitud, que inflama nuestros corazones, nos ayude a perseverar en un servicio generoso hacia todos los que encontramos.

Oremos:

*Padre Celestial, Creador de todo y fuente de toda bondad y amor,
Por favor, miranos con bondad sobre nosotros y recibe nuestra sincera gratitud en este
tiempo de dar gracias.*

*Te damos gracias por todos los favores y bendiciones que nos has otorgado, tanto
espirituales como temporales: nuestra fe y herencia religiosa, nuestro alimento y*

hogar, nuestra salud, el amor que compartimos unos con otros y el don de nuestra familia y amigos.

Querido Padre, en Tu infinita generosidad, por favor concédenos continuas gracias y bendiciones durante el próximo año.

Esto te lo pedimos en el Nombre de Jesús, Tu Hijo y nuestro Hermano. Amén.

Que la paz de Cristo llene sus corazones en esta Acción de Gracias, y que nuestra gratitud compartida fortalezca nuestro vínculo como el Cuerpo de Cristo.

Con toda Bendición,

A handwritten signature in black ink, reading "Mons. George R. Lucey, FCM". The signature is written in a cursive, flowing style.

Mons. George R. Lucey, FCM
Obispo Presidente
Iglesia Católica Nacional Americana